

Samedi 21 octobre 2023 → Découverte de l'ancien camp militaire de Vogelsang

La Godasse vous propose le samedi 21 octobre de découvrir l'ancien camp militaire de Vogelsang, devenu depuis 2006 une réserve naturelle.

Nous vous proposons de venir cheminer avec nous sur une distance de +/- 18 km.

Départ en covoiturage du local à 07h00 (nous partirons avec un minimum de véhicules)

*Prévoir un budget de **six euros par passager** pour le défraiement des chauffeurs qui eux ne paient pas.*

Intéressés ? Renseignements et inscriptions chez Joseph (0496/22.16.84).

Vous ne le regretterez pas. Jugez plutôt.



L'Ordensburg Vogelsang

Depuis son éperon rocheux dans le Parc National de l'Eifel, le Camp de Vogelsang est ancien camp allemand de la seconde guerre mondiale et également une des plus grandes reliques architecturales du nazisme encore visible.

L'Ordensburg de Vogelsang – *Château de l'Ordre* – est d'une superficie de 50 000 m² sur un terrain accidenté construit entre 1934 et 1936 par le Troisième Reich afin d'instruire et de former les futurs dirigeants du parti.

L'instruction dans ce camp a été dispensé entre 1936 et 1939 et la capacité d'instruction était de +/- 500 Junkers – Élèves-Cadets – et les Junkers venaient de toute l'Allemagne et sélectionnés suivant les critères suivants :

- Une période probatoire (Période de rentabilité)
- Une preuve de pureté raciale
- Une preuve de travail et de service militaire

Pendant la guerre, le Camp de Vogelsang était surtout utilisé comme logement aux troupes de passage comme pour la Bataille des Ardennes.

À la fin de la guerre, après une courte présence anglaise, l'armée belge a pris possession des lieux et en a fait un redoutable camp d'entraînement, redoutable par son terrain accidenté et surtout par son froid en hiver.

La présence belge a été active entre 1950 et 2006, date de la restitution du camp aux autorités allemandes qui en ont fait une réserve naturelle.



